

Liberté

Communiqué du Maire de La Courneuve

## A propos de l'enquête sur les placiers du marché

10 décembre 2019

-

Aujourd'hui, la police a interpellé les placiers du marché des Quatre-Routes de la société Lombard et Guérin, à la suite d'un long travail d'enquête sur de possibles malversations dans l'attribution des places aux commerçant-e-s non abonné-e-s.

Égalité

Je me félicite de voir que l'enquête sur les méthodes de ces personnes ait abouti. En effet, ce type d'agissement, s'il est avéré, remet en cause la volonté municipale d'offrir la meilleure tenue du marché possible pour les usagers. Il faut maintenant que la justice instruisse rapidement ces faits. A la suite de quoi, la municipalité saura prendre toutes ses responsabilités vis-à-vis des délégataires.

Dans l'immédiat, cela ne peut que concourir à faire progresser notre ambition de mettre en œuvre un fonctionnement transparent et optimal du marché, à la suite de sa réinstallation Place Claire-Lacombe en mars dernier.

**Gilles Poux**  
Maire de La Courneuve

-

Fraternité

**Hôtel de ville**  
avenue de la République  
93126 La Courneuve cedex  
T. 01 49 92 62 75  
[www.ville-la-courneuve.fr](http://www.ville-la-courneuve.fr)